

Kantonsrat

Parlamentsdienste

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 79
Telefax 032 627 22 69
pd@sk.so.ch
parlament.so.ch

Medienmitteilung

Justizkommission stimmt schärferen Massnahmen gegen Gewalt an Sportveranstaltungen zu

Solothurn, 3. Oktober 2013 - Die kantonsrätliche Justizkommission (JUKO) hat der Änderung des Konkordats über Massnahmen gegen Gewalt anlässlich von Sportveranstaltungen zugestimmt. Vorgesehen ist eine Bewilligungspflicht für Spiele der obersten Spielklasse.

Für Fussball- und Eishockeyspiele der Klubs der obersten Spielklasse wird eine Bewilligungspflicht eingeführt. Diese können zudem mit Auflagen verbunden werden, wie Einschränkungen beim Alkoholverkauf, Regeln für einen kontrollierten Verkauf von Eintrittskarten und für die An- und Rückreise der Fans.

Zwar gehören im Kanton Solothurn derzeit keine Mannschaften den obersten Spielklassen an. Aber auch hier ist es auch schon vermehrt zu gewalttätigen Vorfällen gekommen. Um die Sicherheit zu erhöhen, können auch Freundschaftsspiele und Spiele der unteren Ligen für bewilligungspflichtig erklärt werden. Die Polizei kann das Konkordat wie bis anhin massvoll umsetzen. Dies gilt insbesondere für die Möglichkeit, Personen nach verbotenen Gegenständen unter den Kleidern und am ganzen Körper zu durchsuchen, was aber lediglich bei einem konkreten Verdacht zulässig ist.

Die Mitglieder der JUKO sind der Ansicht, dass es zwar zu bedauern ist, dass ein solches Konkordat überhaupt notwendig ist. Sie erachtet es aber als sinnvoll, diesem angeschlossen zu sein, da es auch der Prävention dient. Aus diesem Grund beantragt die Kommission den Änderungen zuzustimmen.